

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9me Année.

SAMEDI, 4 JUILLET 1891.

Vol. XVIII, No 1.

SOMMAIRE :

I. Septième dimanche après la Pentecôte. — II. Curés et Marguilliers. Le conseil de Notre-Dame. — La loi des fabriques. — III. Départ des Missionnaires. — IV. Le précieux sang. — V. Mort de M. l'abbé Hormidas Sauvé. — VI. Nos compatriotes de la Nouvelle-Angleterre. — VII. Missions de Bonne Espérance à Sa Grandeur Mgr Clut, (à suivre). — VIII. Chronique.

SEPTIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

09063

« Tout arbre qui est bon produit de bons fruits ; et tout arbre mauvais produit de mauvais fruits. »

I. L'homme le plus criminel est capable encore de quelques bonnes actions, et le plus saint peut commettre des fautes. C'est pourquoi les œuvres extérieures ne donnent pas la juste idée de la valeur d'un homme. Ce n'est pas le fruit qui communique les qualités à l'arbre, mais c'est l'arbre qui transmet ses qualités aux fruits. Un arbre n'est foncièrement bon que quand la racine est bonne ; et il n'est foncièrement mauvais que lorsque la racine est corrompue. Or, il y a deux espèces d'arbres dont l'une produit toujours de bons fruits, et l'autre des fruits mauvais ; l'une a pour racine l'amour de Dieu ; l'autre, l'amour-propre. L'amour de Dieu qui nous fait préférer Dieu et notre prochain à nous-mêmes, produit des fruits de charité, de dévouement, de sainteté ; tandis que l'amour-propre, se préférant soi-même à Dieu et au prochain, et la racine de l'égoïsme, de la cupidité, de la jalousie et de tous les autres vices,

BIBLIOTHÈQUE
DE LA MAISON MÈRE
C. N. D.